

長毛だより

発行所
長毛自治会

区長挨拶

長毛部落の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年は格別のご高配を賜り心よりお礼申し上げます。

今年も役員一同、皆様のご期待にお応えしより一層業務に努めてまいります。今後とも変わらぬご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

村拌願・新年会

一月一日(元旦)午前九時より、字長毛共同井戸及び唐の船御嶽において今年の部落の繁栄と皆様のご多幸、ご健康、そして安全を祈願しました。

前里Mサポート社長の司会進行により、区長挨拶、老人会会长による乾杯のあいさつ、子供会会长、役場職員代表の力強い挨拶が順次なされ、今年は長毛にとってより良い風が吹くと確信しました。

村拌願終了後は公民館に場所を移動し、宇地原敏夫先輩の乾杯の挨拶の後それが話されました。皆さん、午前九時三〇分に新年会が始まり午後零時三〇分まで強制的に終了を宣告するまで話をし飲み続けていました。その後、どうなつたかは分かりません。

今月の行事

一月一日村拌願・新年会

二月七日八重瀬町新年会・町功労者等表彰式

三月八日ミニディ

四月一〇日農業地域説明会。改善センター

五一月一二日字費徴収、八重瀬町成人式
六一月二二日ミニディ

長毛グランドの貸出

現在、長毛グランドは利用者がなく現状を開けるため利用したいと思う方がおれば相談に応じますので区長まで連絡ください。ちよつとしたバーベキューやスポーツでの利用等相談に応じます。

公民館での深夜徘徊は厳禁

最近、公民館敷地内において未成年者等によると思われるお菓子袋や飲み物の缶、たばこの吸い殻等が散乱しており、それらの片づけに手を焼いています。今後は厳重に対処していきたいと思っています。

汗水節の里一〇周年記念事業寄付金のお願い

汗水節の里宣言一〇周年記念事業実行委員会より、寄付金の協力依頼があります。汗水節の作詞家旧具志頭村仲座出身の仲本稔の功績を讃えて汗水節モニュメント等いろんな事業計画があるようです。寄付をした方は公民館で受け付けておりますのでお願いします。

長毛だより

発行所
長毛自治会

区長選挙について

現、区長の任期満了（三月末日）により、規定通り区長選挙を実施いたします。立候補には

※三名の推薦人のいること

※立候補者、推薦人ともに自治会員であること

※心身ともに健全であること

が必須です。

区長には報酬として月額部落から六万二千円、役場から約十万円、合計十六万円の報酬があります。

健康でこの長毛部落に愛着があり、より良くしていこうと情熱のある方、そして度胸のある方をお待ちしています。詳しいことは公民館まで連絡ください。

立候補受付

二月一日から一五日まで

選挙日時 二月一六日午前九時から午前十一時まで

投票場所 長毛公民館

ゴミ焼却炉建設

一月二四日に八重瀬町役場（都市整備課）より、公民館に廃棄物処理事業を営む（株）街クリーンが、隣接する箇所、南城市前川に産業廃棄物を対象とした焼却炉を建設する計画が沖縄県に申請されているとの情報が寄せられました。

それに伴い、役場として、隣接する長毛、港川、新城、

具志頭において街クリーンに説明会を持つよう現在調整中であるとの連絡を受けています。今月中に住民説明会の連絡があると思いますので皆様にお知らせいたします。

公民館建設準備委員会

昭和四三年に公民館が建設されてから、まもなく六〇年を迎えようとしています。八重瀬町では一番古い老朽化した公民館です。

区民の安全安心を守るためにも早急に公民館建設にとりかからなければなりません。

そういったことから近々に公民館建設準備委員会を立ち上げたいと思っています。メンバーとして歴代の区長経験者、老人会長、元議員経験者、有識者等を考えています。皆さんご協力を願っています。

今月の行事

二月九日 字費徴収

二月十二日 老人会ミニサロン

二月一六日 区長選挙 老人会役員会

二月一六日 老人会ミニディ

頑張れ受験生

皆さん、寒さも日々増してきていますが、風邪を引かぬよう健康には充分気を付けてください。寒い日は外出せずヤーグマイ、テレビを見ながらお茶を飲むのが一番です。

さて、話は変わりますが来月には高校受験があります。中学校三年生は志望校に行くためしにものぐるいで夜中まで勉強、勉強と頑張っています。そんな中、自分もお母さんが何も言わべくお釣りの要らないように前もって準備なさつて納入して下さるようお願い致します。ゴルはもうすぐだ、頑張れ

川自治会は、社協の個別会員で一五〇世帯の協力（七五・〇〇〇円）がありますが、長毛は八世帯の協力（四二・〇〇〇円）しか得られていません。その点もご協力いただければと思います。

寄付のお礼

汗水節の里宣言一〇周年記念事業にかかる寄付の募集が同実行委員会により、次の方々より金一封がありました。

徳良不二男、多和田慎次、名嘉真文子、國吉恵美子、豊里友則、渡慶次さとみ

また、一班の平安名一史さんより長毛自治会に金一封と飲み物の寄贈がありました。お礼申し上げます。

長毛だより

発行所
長毛自治会

長毛部落の人口等

存在でした。お二人とも公民館活動にも積極的に参加協力していただき感謝しています。

新区長・老人会長決まる

二月一六日に区長選挙がありましたが、立候補者が一人（徳良不二男）であつたため無投票で次期新区長が決まりました。次期新区長は四班にお住いの徳良不二男さんです。老人会長は宇地原敏夫さんに決定

次期新区長 德良不二男

徳良さんは、岡山県出身で六四歳、元自衛官です。四月一日からは長毛部落の舵取りは、徳良さん外新役員に任せられることになります。重大な責務を負うことになりますので健康には充分気を付けられ長毛部落のためだけに頑張つてもらいたいと思います。繰り返しますがくれぐれも八重瀬町のためではなく長毛部落のためだけに頑張つてもらいたいと思います。

また長毛老人会の次期新会長、副会長も難産の末ようやく決まりました。新会長には四班の宇地原敏夫さん、副会長には五班の楠本洋子さんに決まりました。

皆さんで協力して盛り上げていきましょう。

会長の前原信一さん、そして副会長の宇地原英子さん一年間お疲れさまでした。前原さんはなかなか笑わない方で、また、手品師でもありますいろんな場で芸を見せてもらいました。宇地原英子さんにおかれましてはとにかくいつも笑顔で、場を明るくしてくださるキラ星のような

新入学児童及び生徒

子供会関連

三月一日から二日にかけて、中央公民館で開催された八重瀬町公民館祭りにおいて、長毛子供会が作成した手作りシーサーが展示されました。子供会頑張っています

新入学児童及び生徒

今期、長毛地区から小学校または中学校に入学される児童生徒は次のとおりです。

子供会関連

三月一日から二日にかけて、中央公民館で開催された八重瀬町公民館祭りにおいて、長毛子供会が作成した手作りシーサーが展示されていました。子供会頑張っています

今月の予定

令和六年度の八重瀬町役場の資料では、長毛
部落の人口等は次の通りになっています。
人 口 九三四人（男四八〇・女四五四）
世帯数 三九八
そのうち、長毛自治会に加入している世帯は
一八〇世帯となっています。

自治会皆様に感謝

区長の豊里です。令和五年六月より前任者の任期途中ではありましたが、現在まで一年と十ヶ月、長毛地区の区長を歴任されたことは貴重な財産となりました。

私もこの地区に住居を築きまもなく三十年を迎えるようとしていますが、振り返れば当時は区長を経験するということなど論外なことでした。私が長毛地区に来た当時は人口も六百台でした。現在は九百三十四名です。私の家の周囲には住宅も一軒しかなく夜は人通りがなくして、ハブが道路を散歩している状況でした。外灯も勿論なく真っ暗闇でした。当時の区長さんに話しかけ外灯を設置してもらい非常に助かりました。長毛地区は自治会離れ公民館建設等課題は山積しています。在任中は皆様の協力があつて任務を遂げることが出来ました。感謝しています。最後に長毛自治会の発展と皆様のご多幸を祈念しお礼のご挨拶といたします。